

Teilnehmerrekord bei „Magna-Run“

Graz. Zum siebten Mal öffnete der Magna-Standort in Graz seine Tore zum Werksgelände für alle Lauffans: Dort, wo normalerweise der neue BMW 5er und Co. produziert werden, drehten kürzlich große und kleine Lauffreunde ihre Runden. Die 620 Teilnehmer – so viele wie noch nie – mussten in Teams die offizielle Marathonstrecke von 42,195 Kilometern zurücklegen. Erstmals fand im Zuge des Magna-Steyr-Runs eine

Charity-Aktion zugunsten der „Herzkinder Österreich“ statt. 2.400 Euro konnten in Summe gesammelt werden. ■



© WE SHOOT IT

620 Teilnehmer rannten durch das Werksgelände – ein neuer Rekord.